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Résumé

Cet article est une recension du nouvel ouvrage du chercheur
BOURAYOU Abdelhamid intitulé: le role de femmes dans les récits
populaires d'Algérie. Il se présente comme une étude formelle de sept récits
de la tradition orale recueillis par le chercheur.

Le livrte comporte deux parties. Dans la premiére partie, l'auteur
présente critique des récits dans une perspective anthropologique et il a
conclu que les femmes jouent un réle important dans les récits populaires
d’Algérie. Narratrices de ces récits, elles construisent des stratégies
narratives ol elles mettent en crise le systeme patriarcal en vigueur duquel
elles s’émancipent et proposent un systeme alternatif fondé sur les principes
justice ol chacun trouve a saccomplir dans le respect des valeurs
humaines.

Mots-clés

Femme, littérature orale algérienne, émancipation

Abstract

This article is a review of the new book by researcher BOURAYOU
Abdelhamid entitled: The role of women in the popular narratives of
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Algeria. It is a formal study of seven oral tradition stories collected by the
researcher.

The book is in two parts. In the first part, the author critiques the
narratives from an anthropological perspective and concludes that women
play an important role in the popular narratives of Algeria. As narrators of
these stories, they construct narrative strategies in which they put into crisis
the patriarchal system in force from which they emancipate themselves and
propose an alternative system based on principles of justice in which
everyone finds fulfilment in respect for human values.

Keywords

Women, Algerian oral literature, emancipation





